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2do. Informe de Actividades 

Regidor Lic. Oscar Jimenez Dimas  

Presidente de la Comisión de Desarrollo Económico  

 

 

Lic. Oscar Jimenez Dimas , Regidor de la fracción Parlamentaria del 

Partido Acción Nacional del Honorable Ayuntamiento del Municipio de 

Tepeji del Rio de Ocampo Hidalgo, en cumplimiento del artículo 69 

fracción VIII Bis de la Ley Orgánica Municipal,  ante el segundo año 

de gestión de la presente Administración Municipal, rindo el informe 

correspondiente a las actividades relativas a mi cargo desempeñadas 

en el periodo Diciembre 2020 – Septiembre  2024. 

 

INTRODUCCIÓN 

 

La participación en la política debe ser motivada por un sentido de 

responsabilidad, de compromiso y de servicio. Como Regidor 

Presidente de la Comisión de Desarrollo Económico  del Ayuntamiento 

de Tepeji del Rio de Ocampo, he puesto toda mi capacidad y alcances 

para que este Gobierno se caracterice por ser una administración de 

gestión ágil y moderna, de cara a los ciudadanos que requieran 

atención en cuestiones empresariales, sin perder de vista la función 

subsidiaria con la que el gobierno debe actuar en este ámbito; 

generando condiciones favorables que permitan más espacios laborales 

y acciones positivas por el desarrollo económico de nuestro municipio, 

como el impulso a la inversión, al emprendimiento, la apertura rápida de 

empresas, la participación ciudadana y la creación de normas de 
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calidad que forjen instituciones más eficientes, solidarias y socialmente 

responsables con miras al bien común.  

En ejercicio de mi función como representante de la ciudadanía, mi 

compromiso es con nuestra comunidad y sus intereses, asumiendo la 

responsabilidad que nuestra realidad nos exige de dignificar la política, 

transformarla desde dentro y volver a la ciudadanía la confianza en los 

gobiernos. 

La auténtica vida democrática permite la pluralidad de ideas y la 

participación de ciudadanos, que puedan contribuir con el bienestar de 

todos los Tepejanos.   

  

 

  Dip. Tania Valdez Cuellar. 
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EJES DE TRABAJO 

 

El Regidor y la Sindico Jurídico del Ayuntamiento del Municipio de 

Tepeji del Rio de Ocampo Hidalgo, conformamos la Fracción 

Parlamentaria del Partido Acción Nacional , la cual trabaja en favor de 

los intereses de la comunidad, del bienestar,  desarrollo de los 

Tepejanos y el progreso de nuestro municipio. Como ciudadanos y 

representantes del Partido Acción Nacional sustentamos nuestro actuar 

en los principios que rigen nuestra sociedad, a través de 4 ejes 

transversales: 

 

• Transparencia: A fin de impulsar el derecho humano de acceso a la 

información pública e implementar los mejores métodos de 

transparencia en la administración pública municipal, los cuales 

generen un gobierno abierto y más accesible que permita a los 

ciudadanos conocer, analizar y evaluar el gobierno municipal.  

• Dignificación Social: Atendiendo a los principios de igualdad social y 

dignidad humana, con el objetivo de favorecer a las personas en el 

desarrollo de sus propias capacidades y generar las mismas 

oportunidades sin distinción, con focalización a mejorar la distribución 

de los servicios ofrecidos por el Municipio y elevar la calidad de vida 

de las y los Tepejanos. 

• Derechos Humanos: Con el objetivo de motivar que en el diseño y la 

práctica de políticas públicas se promuevan, prioricen y protejan los 

derechos humanos, así como el empoderamiento de la sociedad civil 

en su participación directa con el Gobierno.  

•  Desarrollo Económico: Con el propósito de impulsar acciones que 

generan mejores condiciones para la inversión, el emprendimiento y la 

apertura de más y mejores empresas, tales como la simplificación de 
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trámites y eliminación de barreras burocráticas que hacen más sencilla 

la relación entre el gobierno municipal y la ciudadanía y así se 

generen oportunidades de desarrollo y bienestar para las familias 

Tepejanas. 

 

COMISIONES: 

 

Las Comisiones del Ayuntamiento son órganos colegiados que se 

integran necesariamente por Regidores, cuyas funciones son las de 

analizar y discutir las propuestas, proyectos y en  general, los asuntos 

que tengan relación con la materia propia de su denominación.  

El pasado 07 y 08 de Enero del 2020, durante la instalación de las 

Comisiones se determinó conforme a la normatividad aplicable las 

diferentes Comisiones de Regidores que se integrarían de acuerdo a 

las necesidades de nuestro Municipio.  

Es así que me fue designada la presidencia de la Comisión de: 

 

• Desarrollo Económico 

 

Secretario en la Comisión de:  

 

• Atención a Pueblos y Comunidades Indígenas  

 

Integrante  en las Comisiones de: 

 

• Hacienda Municipal 

• Desarrollo Agropecuario 

• Educación y Cultura  

 

 

 



 

5 

 

COMISION DE DESARROLLO ECONOMICO  

 

Presidida por un servidor la Comisión de Desarrollo Económico se 

integra por el Regidor Lic. Israel Mancilla Villaseñor como secretario y 

por el Regidor TSU. Axel Ignacio Dorantes Arroyo integrante. 

 

En este Segundo Año de gestión como Presidente de la comisión de 

Desarrollo Económico en el municipio se llevaron a cabo 3 ferias del 

empleo con 56 empresas del municipio el cual tuvo como resultado mas 

de 800 vacantes disponibles para los tepejanos al igual que se 

generaron estrategias para que las empresas pudieran ofertar de 

manera constante sus vacantes en el kiosko municipal.  

 

Feria del Empleo explanada Municipal. 
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COMISION DE DESARROLLO AGROPECARIO. 

 

Presidida por el Ing, Carlos Osornio Villa, Secretario C. Víctor Trejo 

Ordaz he Integrante su servidor, cabe mencionar que esta nueva 

dirección fue creada por primera vez en el municipio mediante mesa de 

trabajo en Enero del 2021 y ratificada en sesión de cabildo.  

A sido difícil ya que es una nueva área en el municipio por lo tanto nos 

dimos a la tarea de gestionar en la cámara de Diputados local y ante el 

Gobierno Estatal, pero nos llevamos la sorpresa que el campo 

Hidalguense ha sufrido un recorte presupuestal en la Secretaria de 

Agricultura del Estado de Hidalgo.  En el ejercicio fiscal 2022 de más de 

500 millo de Pesos. Sin embargo, mediante a las buenas finanzas en el 

municipio de ha podido general algunas acciones sin embargo este año 

se espera trabajar en la Asignación de Recuso propio del Municipio 

para poder apoyar a nuestras comunidades mediante acciones y 

subsidios para asi ayudar a nuestros agricultores y productores del 

Muncipio. 

 

 
Integrantes de la Comisión de Agropecuaria Tepeji. 
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 Congreso del Estado de Hidalgo. 

 

 

Se ha apoyado con programas de: 

 

• Arboles Frutales 

• Aves de Postura 

• Programa mi pequeña granja. 

 

 

 

Dando seguimiento al Censo Agropecuario 2022 se Atendieron a las 

Autoridades pertinentes INEGI  en conjunto con los Comisariados y 

delegados que competen a nuestras comunidades del municipio para 

brindar la información he invitarlos a participar para tener mejores datos 

del campo en Tepeji ya que desde el 2007 fue el ultimo censo. 
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 Info. del Censo Agropecuario 

 

 

 
  Salón Ejidal Tepeji 

 

 

 

 



 

9 

 

COMISION DE EDUCACION Y CULTURA 

 

Presidida por la Regidora Prof. Alicia López Garrido, Secretario regidor 

Lic. Israel Mancilla Villaseñor y como Integrante su servidor. 

 

La educación y la cultura son ejes importantes en cualquier 

administración y en Tepeji no es la excepción ya que después de la 

pandemia se han brindado diferentes cursos, talleres en el Centro 

cultural para que nuestros jóvenes tengan alternativas para 

desarrollarse como buenos Ciudadanos. 

 

De Igual forma se planea una inversión histórica en materia de 

educación y además un tema que va ayudar a nuestros jovenes de 

dotar con internet gratuito a nuestras escuelas publicas del Municipio 

esto mediante a diversas mesas de trabajo con la empresa. 

 

 
Concierto de Banda Sinfónica de San Ildefonso. 
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Entrega de Certificados Cbetis 200 

  

 

 

Presentación de Libro. 
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Cabe mencionar que al periodo que compete del 21 de Septiembre del 

2021 al 18 de Agosto del 2022 se ha tenido una asistencia en sesiones 

de cabildo Ordinarias y Extraordinarias asi como Actividades de 

Acuerdos.  

 

 

Sesiones Ordinarias de 

Cabildo  

22 

Sesiones Extraordinarias de 

Cabildo 

4 

Acuerdos del Ayuntamiento  49 

 

 

 

 
Sesión de Cabildo. 
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ACTIVIDADES EN GENERAL 

 

• 21 de Octubre acudimos a la Congreso Local para poder 

gestionar apoyos para Tepeji.. 

 
Dip. Rodrigo Castillo Martínez 

 

• 30 de Octubre acudimos a la comunidad de San Mateo 

Buenavista al 2do concurso de disfraces premiando al 1er, 2do y 

3er Lugar. 

 
Premiación de concurso. 
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•  02 de Noviembre se apoyó con la cantidad de $3000.00 para la 

premiación de disfraces ya que tradicionalmente hacen  caminata 

de Disfraces en la Colonia de San Mateo. 

 

 
Premiación de Concurso 

  

•  26 de Noviembre se asistió a la inauguración de la Villa 

Navideña en Plaza del Rio. 

 

Villa Navideña 
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• 11 de diciembre premiamos con coronas, regalos y Tabletas a 

las Reinas guadalupanas 2022 Tianguistengo la “Romera”. 

 

 
 Reinas Guadalupanas. 

• 12 de Diciembre en el Jardín municipal se encendió el tradicional 

árbol navideño con villa navideña y pista de hielo totalmente 

gratuita. 

 
Presidente Municipal. 
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• 8 de enero mi equipo de trabajo acudió a la comunidad de San 

Ignacio Nopal para la entrega de juguetes. 

 

 

 regalando sonrisas 

 
foto grupal 
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• 14 de enero después de dialogar con vecinos del manantial y 

deportistas de la unidad deportiva “los pinos” se logró pavimentar 

el acceso principal. 

 

 
Dando la bienvenida a Integrantes de cabildo. 

• 13 de febrero se apoyó con uniformes deportivos al equipo de 

futbol cuervos fc de la colonia San Mateo 1ra secc. 

 

                   
 Jugadores del equipo cuervos. 
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• 24 de febrero se acudió a la ceremonia por día de la Bandera. 

 

 
Integrantes de la Asamblea. 

 

 

Fracción del PAN en Tepeji. 
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• 14 de marzo se apoyó al preescolar Netzahualpilli de la 

Comunidad de La Loma de San José Piedra con la cantidad de  

$5,000.00 en apoyo para la construcción de techumbre para las 

bancas donde almuerzan los niños.  

 

 
Comité de Padres de Familia 

• 18 de marzo se realizó visita por parte de la H. Asamblea al IDEFOM 

en congreso del estado de hidalgo para previa capacitación. 

 

 

Integrantes del H. Asamblea en el Pleno del Congreso. 
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Recibiendo reconocimiento. 

 

• 28 de marzo se entregó a la presidenta de padres de familia del 

conafe de San mateo Buenavista una bomba sumergible para sus 

baños. 

                    

                                                                    Entrega de Bomba de Agua. 
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• Por temas de campaña a Gobernador en el Estado no se realizo 

ninguna entrega de apoyos del mes de Abril, Mayo y Junio. 

 

• 30 de Abril se entregaron juguetes a niños de distintas 

comunidades en el municipio. 

 

 
Entrega de Juguetes delegación Infonavit el Cerrito. 

               

Conafe Loma Alta San José Piedra Gorda. 
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San Buenaventura. 

 

 

San Mateo Buenavista 
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• 6 de Julio en Sesión de Cabildo se reconoció a alumnos tanto en lo 

deportivo, cultural y educativo. 

 
Entrega de Reconocimiento 

• 31 de julio fui padrino de generación del Conafe de la comunidad de San 

Mateo Buenavista. 

 

Entrega de presente. 



 

23 

 

• 19 de agosto en Compañía de la Sindico Procurador Jurídico y su servidor 

nos dimos a la tarea de gestionar con el Dip. Rodrigo Castillo Martínez 250 

protectores tyvek para traslados de pacientes Covid al Igual de algunos 

enseres para la corporación. 

 

Foto con el corporativo de PC 

 

Entrega de enceres y protectores tyvek 
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        GESTIONES Y APOYOS 

Como Fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional en el 

Municipio  destinamos gran parte de nuestros recursos económicos en 

gestión a favor de las familias de Tepeji. Con la finalidad de dar siempre 

sentido social a las funciones de servidores públicos , entregamos 

mensualmente distintos apoyos; entre los cuales se encuentran:  

• 1500 Despensas   

• Ayuda para gastos médicos, hospitalarios, exámenes clínicos y 

sobre medicamentos.  

• Ayuda económica para trámites  

• Apoyo alimenticio  

• Entrega de Sillas de Ruedas, Bastones  

• Apoyo con traslados de la ambulancia para distintos Hospitales 

del País. 

• Apoyo con luminarias, Focos para alumbrado Publico 

• Apoyo con horas de Maquina para apoyo de Faenas. 

 

 

 

Estos apoyos se entregaron a diversos sectores de la población; desde 

personas que lo requirieron directamente, hasta aquellas que se detectó 

que más lo necesitaban según las visitas de campo realizadas por el 

Grupo Parlamentario del PAN. 

 

 

 


